

9 juin 2024
10^{ème} dim TO
Année B

Où es-tu donc ?

« Lorsqu' Adam eut mangé du fruit de l'arbre, le Seigneur Dieu l'appela et lui dit : « Où es-tu donc ? ». (Gn 3)

Le livre de la Genèse met en scène la création du monde et de toutes les créatures. Inspirés des récits mythiques existants à l'époque, les auteurs bibliques ont revisité ces récits à la lumière de la foi en un Dieu unique. Le texte nous présente le projet de Dieu pour l'homme et la femme (l'homme et la femme) et l'entière liberté que le Seigneur a voulu dans sa relation à lui alors que les autres récits inscrivent l'homme et la femme comme des sous créatures chargées d'accomplir les tâches trop indignes pour les dieux.

Dieu a créé l'homme libre : libre de l'entendre, de l'écouter, de le suivre pour avoir la vie en abondance mais libre aussi de faire la sourde oreille, de suivre ses propres penchants et finalement libre de s'éloigner de Dieu. C'est bien ce qui arrive à Adam et à Eve. Ils ont emprunté un autre chemin, ils ont découvert leur nudité et ils se cachent. Alors que fait Dieu ? Il est là et il les cherche, il les appelle : « où es-tu donc ? ».

Le Christ est l'envoyé du Père, Dieu fait homme, qui vient à la rencontre des hommes. L'un des textes les plus marquants dans l'Évangile est la rencontre de Jésus avec Zachée. Luc dit : « Entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait. Or, il y avait un homme du nom de Zachée...Il va demeurer chez lui. Alors Jésus dit : « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison... En effet, le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. » (Luc 19)

Jésus prend l'initiative et le désir de Zachée est de le rencontrer. Le salut pour Zachée jaillit de cette rencontre.

La Bonne Nouvelle de ce dimanche, la voici : même si nous sommes comme Adam, Dieu ne cesse de nous chercher et par Jésus, nous pouvons faire l'expérience du salut à tout âge. Même si nous ne le sommes, Dieu lui est toujours bon.

Père Vincent GRILLET

Horaires des messes

Messes dominicales

- ✓ Samedi 18h30 aux Fins
- ✓ Dimanche 8h30 aux Fins
- ✓ Dimanche 10h30 à Novel
Prière du chapelet
- ✓ Dimanche à 16h aux Fins
Avec la cté portugaise.

Messes en semaine

- ✓ Mardi aux Fins
- 17h30 : adoration confessions
- 18h : messe
- ✓ Mercredi à Novel
- 8h15 : laudes
- 8h30 : messe
- ✓ Jeudi aux Fins
- 8h15 : laudes
- 8h30 : messe
- ✓ Vendredi à Novel
- 17h30 : adoration confessions
- 18h : messe

Accueil paroissial

Basilique Saint-Joseph des Fins

26 avenue de Genève

Tél. 04.50.461.461

Du mardi au samedi de 9h à 11h30.

Et le mercredi de 14h30 à 18h.

Église Saint-Louis de Novel

46 avenue de Novel

Tél. 04.50.23.66.34

Les mardi, mercredi, et vendredi
de 9h30 à 11h30

LE PROJET MISSIONNAIRE DE LA PAROISSE

*Mieux connaître Jésus Christ,
partager la joie de vivre comme Lui,
et, ensemble, témoigner...*

AGENDA PAROISSIAL

Mardi 11 juin : messe à 14h30 à la villa romaine

Mercredi 12 juin : messe à 15h30 aux Parouses.

Rencontre des catéchistes à 20h aux Fins

Vendredi 14 juin : messe à 11h à la résidence heureuse.

13 juin : rencontre avec notre évêque autour de la lettre pastorale « la joie d'être sauvé » à 20h à la salle paroissiale de Novel.

25 juin : assemblée paroissiale à 19h à la crypte des Fins. (relecture de l'année, suivi des projets, mercis pour ceux qui arrêtent un service paroissial).

NOMINATIONS

- Après sept ans comme prêtre fidei donum dans notre diocèse, M. l'abbé **Anastase NKUNDIMANA** est appelé par son évêque à un autre ministère dans son diocèse d'origine (Butare - Rwanda). Qu'il soit vivement remercié pour ces années passées au service du diocèse !

- Avec l'accord de son évêque, M. l'abbé **François NSHIMIYIMANA**, du diocèse de Gikongoro (Rwanda), est nommé prêtre coopérateur dans la **paroisse Sainte-Thérèse en Annecy**. A son arrivée dans le diocèse, il résidera au presbytère des Fins à Annecy.

AU SUJET DES ELECTIONS EUROPEENNES

Voter pour l'Europe... le faut-il ?

Derrière ce titre un brin provocateur, se cachent les sentiments de beaucoup de Français : l'Europe, ça nous coûte cher et ça ne rapporte pas grand-chose... il n'y a aucune vision commune ! C'est l'économie et la finance qui gouvernent ! Pourquoi donc aller voter ?

Pour répondre à cela, un groupe d'évêques de différents pays d'Europe ont publié une lettre pastorale tout à fait visionnaire : Un souffle nouveau pour l'Europe. Ils appellent de leurs vœux un renouveau de la construction européenne, mettant la solidarité et la place de l'homme au cœur de ce projet.

La lettre s'ouvre par un rappel de l'histoire de la construction européenne, avec cette vive volonté de paix dans l'immédiat après-guerre. Il est bon de ne pas oublier que les fondateurs de l'Europe moderne étaient, pour la plupart, des chrétiens convaincus. Je pense à Robert Schuman, Konrad Adenauer et Alcide De Gasperi. Leur premier objectif était que les horreurs de la guerre ne puissent plus avoir lieu, la nécessité de se réconcilier pour ne plus faire la guerre. Ne perdons pas la mémoire.

La lettre aborde les crises actuelles qui mettent à mal la conscience européenne : crises nationalistes, géopolitique, économique et migratoire. Elle expose ensuite les grandes valeurs du projet européen : sens de la personne humaine, diversité des nations, justice et solidarité. A l'heure où chaque citoyen est appelé à voter, les évêques s'interrogent : « Quelles sont nos ambitions ? Quel souffle nouveau donner à notre continent ? » Cinq grands enjeux se présentent à nous : humaniser la société, travailler au bien commun, développer la fraternité, promouvoir la paix et la solidarité mondiale. Et quelques défis, comme la place de l'étranger, le souci des jeunes et des personnes âgées, les enjeux économiques, la solidarité, et le choix prioritaire de l'Évangile.

En bref, le propos des évêques repose sur deux piliers : « Il faut un souffle nouveau afin de choisir l'union dans la diversité et la personne dans la solidarité. »

Un souffle nouveau nous attend, nous le croyons : pour l'Europe, pour notre avenir et celui des jeunes générations... Puissions-nous donc, conclut la lettre, au moment de déposer nos bulletins dans l'urne, être conscients que nous votons pour un projet d'espérance.

Mgr Yves Le Saux, évêque d'Annecy

VISITE PASTORALE DU DOYENNE

Les orientations pour le doyenné ont été donné le 9 juin par notre évêque. Elles sont sur le site du diocèse et disponibles à l'entrée des églises.

INTENTIONS CONFIEES A LA PRIERE DE L'ÉGLISE

INTENTION DU PAPE FRANCOIS

Prions en juin 2024 pour que les migrants, qui fuient les guerres ou la faim et sont contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver l'hospitalité ainsi que de nouvelles opportunités de vie dans les pays d'accueil.

Funérailles de Bernardine HEBERT le 5 juin à Novel.

Samedi 8 juin à 18h30 aux Fins : Auguste CORBOZ (13^{ème} anniversaire) ; Pierre CHARRIERE et famille ; Yveline BOUZOL ; François VERDUCL.

Mardi 11 juin à 18h aux Fins : Dominique CRESSATI et Franco.

Mercredi 12 juin à 8h30 à Novel :

Jeudi 13 juin à 8h30 aux Fins.

Vendredi 14 juin à 18h à Novel : Pierre et François POUDREL

✠ 9 juin 2024 : l'offrande est pour la paroisse ✠ Merci

Quête du 25 et 26 mai : 983.26 euros

Quête du 1^{er} et 2 juin : 1089.95 euros

Adresse du site de la paroisse

<https://www.diocese-annecy.fr/le-diocese/les-paroisses/paroisse-sainte-therese-en-annecy>